

240 nouveaux étudiants en BTS au Lapérouse

ENSEIGNEMENT. Toute la communauté éducative du lycée Lapérouse s'est réunie, lundi, au sein de l'auditorium du Conservatoire de musique et de danse pour accueillir les 240 étudiants en première année de BTS. L'occasion pour le proviseur, Frédéric Ruchti, de leur présenter ceux qui seront leurs principaux interlocuteurs, au premier rang desquels, Françoise Audureau et Nicole Cliquet, ses deux adjointes, ainsi que Virginie Leone, directrice déléguée aux formations professionnelles et technologiques et Mme Lagier, conseillère principale d'éducation de l'enseignement supérieur.

Les nouveaux étudiants ont également reçu le livret d'accueil des BTS qui regroupe une mine d'informations, des règles de vie au sein de l'établissement aux différentes aides et bourses ou encore sur l'orientation. Une cérémonie rendue encore un peu solennelle avec les discours d'Isa-



Cette cérémonie d'accueil marque pour les 240 nouveaux élèves en BTS du lycée Lapérouse le passage du statut de lycéen à celui d'étudiant.

Photo Cyril Terrien

belle Champmoreau, membre du gouvernement en charge de l'en-

seignement supérieur, du vice-recteur, Erick Roser ou encore

de Philippe Blaise, premier vice-président de la province Sud.